

Carlos Alberto Martínez Maguey

Licenciado en periodismo por la Escuela de Periodismo Carlos Septién García, trabajó en los periódicos Unomásuno y Crónica entre 1997 y 1999.

En 1999 se integró a Mural, de Grupo Reforma, en Guadalajara donde publicó notas diarias sobre Congreso, organismos electorales, partidos políticos, Poder Ejecutivo y problemas sociales, entre otros.

En 2005 el Congreso del Estado lo designó Consejero Electoral como parte del Instituto Electoral, instancia que después se convirtió en el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, en donde presidió la comisión de Radio y Televisión, además de la Comisión de Adquisiciones.

A partir de 2008 presidió la Comisión Especial de Urna Electrónica que fue la encargada de emitir los lineamientos y especificaciones que permitieron en 2009 la realización de la primera elección completa en donde todos los votos se emitieron con un sistema electrónico, en el municipio de Tuxcacuesco. Siguió presidiendo la comisión durante las dos elecciones extraordinarias realizadas en noviembre de 2009 en los municipios de San Cristóbal de la Barranca y Gómez Farías, que también se realizó utilizando sólo mecanismos electrónicos para la recepción del voto.

Entre 2009 y 2010 presidió la Comisión de Participación Ciudadana, encargada de dictaminar sobre referéndum, plebiscito e iniciativa popular.

Desde 2010 es colaborador de Radiorama DK (1250 am) en donde tiene un espacio editorial semanal en el que aborda temas sociales y de política local, además durante el primer año del portal Animal Político participó como colaborador.

Además de ser docente de asignatura en la UdeG entre 2008 y 2009, también ha impartido clases en la Universidad del Valle de Atemajac, en donde actualmente labora.

Fungió como asesor de la Secretaría de Educación del Estado de Jalisco para temas relativos a los medios comunicación.

Actualmente, en la Secretaría de Educación del Estado de Jalisco, es Coordinador de Asesores, función que alterna con la de colaborador en radio y docente en la UNIVA.



Carlos Alberto Martínez Maguey